

## Ungkap Sabu 41,4 Kg, Wako Erman Berikan Penghargaan Kepada Polres Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KAMPAI.CO.ID](http://BUKITTINGGI.KAMPAI.CO.ID)

May 28, 2022 - 10:38



*Wako Erman Safar beri penghargaan kepada Kapolres Bukittinggi Dody Prawiranegara atas pengungkapan kasus sabu seberat 41,4 kg yang terbesar di Sumbar*

BUKITTINGGI-Pemberian penghargaan dari Pemerintah daerah dan masyarakat kota Bukittinggi atas pengungkapan kasus jenis sabu seberat 41,4 kg, digelar di

Pendopo Rumah Dinas Walikota Bukittinggi pada Jum'at (28/05).

Walikota Bukittinggi Erman Safar memberikan apresiasi kepada Polres Bukittinggi beserta jajaran atas penangkapan 9 tersangka kasus sabu seberat 41,4 kg beberapa waktu lalu.

Saat menyampaikan statementnya, Kapolres Bukittinggi AKBP Dody Prawiranegara SH, S.I.K, MH sangat terharu dan tidak menduga atas apresiasi yang telah diberikan Wako Erman Safar.

Diterangkannya, bermula saat penangkapan sabu adalah dari seseorang dengan barang bukti di bawah 1 gram, kemudian berkembang sampai pelaku orang ketiga, keempat dan seterusnya.

"Terkuak lama kelamaan makin banyak yang ditangkap makin besar sabunya, seandainya dari orang pertama sampai ketiga makin besar maka untuk selanjutnya makin besar," tambah Kapolres Dody

Lanjut katanya, ternyata benar, katanya, orang keempat mencapai 36 kg yang disimpan di bawah kolong rumah.

"Awalnya sabu itu akan dikirim dan diedarkan ke Jakarta, namun berubah akan diedarkan di Sumbar, tetapi Allah berkehendak lain, anggota kita berhasil menangkap sebanyak 41,4 kg.

Dengan penangkapan sabu seberat 41,2 kg ini, itu berarti polisi telah berhasil menyelamatkan warga Sumbar khususnya Bukittinggi dan sekitarnya sebanyak 414 ribu usia produktif yang akan menjadi calon pengguna.

"Jika ini lolos, maka besar kemungkinan generasi muda Sumbar akan rusak dengan sabu tersebut," jelas Kapolres.

Saat yang bersamaan, Wali Kota Bukittinggi Erman Safar menjelaskan malam ini Pemko bersama masyarakat mengucapkan terimakasih dan rasa bangga kepada Polres Bukittinggi beserta jajaran.

Menurutnya, kenyamanan dan keamanan Kota Bukittinggi makin dirasakan masyarakat berkat keuletan dan kerja keras polres dan jajaran.

"Dengan penangkapan sabu tersebut, 414 ribu orang selamat dan terlindungi dari bahaya penyalahgunaan obat terlarang," tukas Dodi.

Wako Erman menambahkan, banyak yang menelepon, termasuk KETUA DPR RI, Fadli Zon yang menghubungi dan bertanya soal penangkapan sabu tersebut.

"Mereka semua mengucapkan selamat dan menyatakan bangga dengan Polres Bukittinggi dan jajaran," pungkasnya. (Linda).